



IMMOCOACH[®]

8 Pièces

Réf. 83576938

1 194 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel

Maison à vendre (83600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Les Adrets de l'Esterel – Située dans un domaine privé sécurisé, cette propriété avec grande piscine est en position dominante et offre une vue spectaculaire sur la mer et le massif de l'Esterel. Construite en 1995, cette villa, en parfait état, offre une surface de 232 m² sur 2 niveaux. Le RdC dessert un vaste séjour traversant de 47 M² avec cheminée, prolongé par 2 belles terrasses, une cuisine équipée moderne, 2 chambres, une salle de bain et une salle de douche, WC. Le rez-de-jardin comprend 3 chambres (dont 2 avec salle d'eau), un bureau-bibliothèque, avec WC et une très grande pièce ...

Les Adrets de l'Esterel - Situated in a secure private estate, this property with large swimming pool is in a dominant position and offers spectacular views of the sea and the Esterel massif. Built in 1995, this villa is in perfect condition and spans 232 m² over 2 levels. The ground floor comprises a vast 47 m² living room with fireplace, extended by 2 beautiful terraces, a modern fitted kitchen, 2 bedrooms, a bathroom and a shower room, WC. The garden level comprises 3 bedrooms (2 with en-suite shower rooms), a study/library with WC and a very large room overlooking the swimming pool, which ...

IMMOCOACH - LUXURY PROPERTIES & YACHTING

8, rue Victoire Mangot - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

